
 

 
 

 

Hoy, durante una entrevista en La hora de la 1, de TVE 
 

Sémper pregunta al Gobierno qué medidas va a 
tomar para evitar que otras empresas se vayan 
de España 
  
• El portavoz de Campaña y vicesecretario de Cultura y Sociedad Abierta del 

Partido Popular aboga por que se queden todas las empresas 
establecidas en nuestro país y que “vengan muchas más” 
 

• Apuesta por que los particulares, en función de sus necesidades, puedan 
tomar las decisiones que consideren oportunas sin que el Gobierno les 
presione, les amenace o insulte 

 

• Considera que no es una buena noticia que la sede social de Ferrovial se 
vaya al extranjero ni la reacción del Ejecutivo de Sánchez, acosando e 
intentando influir en decisiones que competen al consejo de administración 
y a los accionistas de una empresa privada 

 

• Lamenta que la actitud del Gobierno, señalando públicamente a una 
compañía, pueda afectar a la imagen exterior de nuestro país de cara 
a otras empresas que están mirando a España como un lugar en el 
que invertir  

 

• Remarca que para el PP es “ineludible” tener una sensibilidad 
extraordinaria con el medio ambiente, con la sostenibilidad del 
planeta y, en concreto, con Doñana  

 

• Señala que la proposición de ley andaluza tiene por objeto la ordenación 
del territorio y que pretende regularizar una situación que “lleva décadas 
sin ser abordada correctamente”, teniendo en cuenta la opinión de una 
comisión de expertos  

 
 

https://litelink.at/partidopopular

